

Ceux qui ont regagné la Maison du Père :

- Luc RENSON, né le 13 janvier 1958 à Verviers, décédé le 19 mai 2024. Ses funérailles ont été célébrées le 24 mai 2024 à l'église Saint-Pierre à Saive.
- Solange VAGUENER, veuve de Gilbert SERESIAT, née le 03 janvier 1933 à Grapfontaine, décédée le 29 avril 2024. Ses funérailles ont été célébrées le 02 mai 2024 à l'église Notre Dame de la Visitation à Bellaire.

Ceux qui seront accueillis dans le sacrement de Baptême :

- Silana MARQUET, née à Liège le 18/08/2023, fille d'Anaïs MARQUET. Son Baptême est célébré le 25/05/2024 à l'église Notre Dame de la Visitation à Bellaire
- Soline HERVE, née à Liège le 04/05/2016, fille de François HERVE et d'Aline VRONEN. Son baptême est célébré le 26/05/2024 à l'église Saint Pierre à Saive.
- Romane VRONEN, née à Chênée le 01/04/2020, fille de Thibault VRONEN et d'Anne-Catherine STERNON. Son baptême est célébré le 26/05/2024 à l'église Saint Pierre à Saive.
- Clémence VRONEN, née à Chênée le 14/10/2016. Fille de Thibault VRONEN et d'Anne-Catherine STERNON. Son baptême est célébré le 26/05/2024 à l'église Saint Pierre à Saive.

Annonces :

- Au cours de la réunion mensuelle, l'équipe pastorale a jugé bon de ne plus rouvrir l'église Saint Laurent au Heusay pour différentes célébrations surtout qu'il a été acté par la Commune et l'Évêché que la dite église sera désacralisée et détruite dans les années à venir. D'éventuelles célébrations seront transférées à l'église Saint Barthélémy à Beyne, et à partir du mois de septembre, les messes du samedi seront toutes célébrées à Bellaire, sauf pour le troisième samedi du mois.

FEUILLET PAROISSIAL : JUIN 2024

« QUE TOUS SOIENT UN », DE LA PRIÈRE DE JÉSUS AU BON TÉMOIGNAGE DES DISCIPLES.

Dans plusieurs unités pastorales, le mois de mai est un mois très chargé en activités, un moment favorable aux célébrations de mariage, de baptême, de communion et de confirmation . C'est une période durant laquelle les agents pastoraux travaillent intensément. Dans cette diversité d'activités, la paix et la tranquillité pour les agents pastoraux ne sont pas toujours au rendez-vous. A ce propos, Jésus, dans son enseignement, avant d'envoyer ses disciples en mission, les a prévenus du danger qui les guettait : « Je vous envoie comme des brebis au milieu des loups... » (Mt 10, 16) et « le frère livrera son frère, le père contre son enfant...vous serez haïs de tous...». C'est formidable que Jésus nous invite dans cette unité parfaite qui existe entre le Père et le Fils. Et lorsque nous devenons un avec nous-mêmes, cela nous prépare dans la foi de devenir un avec Dieu, avec le Christ dans la communion de l'Esprit Saint. Que de fois, nous nous sommes éloignés de cette paix intérieure, de cette unité entre nous-mêmes et avec Dieu. Tournons-nous vers Jésus pour qu'il nous aide à rétablir cette paix et cette unité intérieure qui sont en général et quotidiennement menacées par le mal, les tentations et les péchés auxquels nous succombons très souvent. C'est cette puissance de la prière qui nous met en communion avec Dieu Trinité et qui nous rend des bons, des vrais témoins et disciples de Jésus : « Que tous soient un, comme toi Père, tu es en moi , et moi en toi » (Jean 17,21). Jésus demande par là que nous soyons unis comme Lui l'est avec son Père. Qu'est-ce qu'il en est dans nos communautés chrétiennes, dans notre unité pastorale ? C'est dans cette Communion d'amour du Père et du Fils dans l'Esprit que devrait se construire notre unité qui n'est jamais fusion, ni absente des tensions non plus, mais qui est Communion permanente et demeure un témoignage indubitable des disciples. « À ceci, tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples, si vous avez de l'amour les uns pour les autres » (Jean 13,35). En effet, C'est en reconnaissant Dieu comme Père que nous pouvons ensemble nous reconnaître frères et soeurs bien-aimés de Dieu, dans le respect de toutes les diversités, en vivant cette présence d'amour qui reconforte, fortifie, apaise : « Père que l'amour dont tu m'as aimé soit en eux et moi en eux ».

Que l'attitude orante de Jésus fasse de nous des membres courageux, dynamiques en pastorale, des femmes et des hommes aimants, accueillants, ouverts les uns aux autres et ouverts sur Dieu. Grâce à son amour, que nous en soyons porteurs et témoins au sein de notre unité pastorale de Beyne-Heusay. Soyons des disciples missionnaires d'un Dieu qui n'est pas Solitaire, mais Communion contagieuse

MESSES JUIN 2024

Samedi 01/06

Bellaire 16h

Dimanche 02/06

Saive 10h30 1ère communion groupe d'Alix

Samedi 08/06

Pas de messe

Dimanche 09/06

Moulins-sous-Fléron 9h30

Saive 10h45

Samedi 15/06

Bellaire 16h

Intention pour Sauveur RUTTEN

Dimanche 16/06

Queue-du-Bois 9h30

Beyne 10h45

Samedi 22/06

Pas de messe

Dimanche 23/06

Moulins-sous-Fléron 9h30

Saive 10h45 **Messe des familles**

Samedi 29/06

Bellaire 16h

Dimanche 30/06

Queue-du-Bois 9h30

Beyne 10h45

Messes en semaine :

Les mercredis : 9h à Saive (Presbytère) rue Grand Moulin, 7

Les jeudis : 9h à Beyne (Presbytère) rue Cardinal Mercier, 2

Site internet de l'Unité Pastorale : <https://www.up-beyne-heusay.be/>